

Méditation de l'évangile du 3^e dimanche dans l'année C

Jésus à la synagogue de Nazareth

« Carpe Diem »

Vous souvenez-vous du professeur Keating dans *Le Cercle des poètes disparus* ? Il martelait ces mots tirés des Odes du poète Horace, comme une philosophie de vie pour ses élèves.



Carpe Diem, littéralement « cueille le jour présent », profite du moment qui t'est donné.

Aujourd'hui... juste aujourd'hui...

Profite de cette journée dans sa simplicité.

Regarde autour de toi, émerveille-toi.

Sois en paix avec toi-même.

Habite le moment présent, sans attendre que les jours soient meilleurs.

Prends le temps, pour toi, pour celles et ceux que tu aimes.

Aujourd'hui... juste aujourd'hui...

Et recommence demain...

« *Aujourd'hui s'accomplit cette Ecriture pour vous qui l'entendez* » affirme Jésus à la synagogue de Nazareth, après avoir proclamé un passage du prophète Isaïe.
C'est l'aujourd'hui de Dieu.

Aujourd'hui... juste aujourd'hui...

Goûte la présence de Dieu dans ta vie.

Laisse retentir en ton cœur la Parole qu'il t'adresse.

Regarde les visages qui t'entourent et souris-leur.

Fais ta petite BA sans en parler à personne.

Réjouis-toi de ce qui est bon et beau.

Aujourd'hui... juste aujourd'hui...

Et recommence demain...



Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 1, 1-4 ; 4, 14-21)

Beaucoup ont entrepris de composer un récit des événements qui se sont accomplis parmi nous, d'après ce que nous ont transmis ceux qui, dès le commencement, furent témoins oculaires et serviteurs de la Parole. C'est pourquoi j'ai décidé, moi aussi, après avoir recueilli avec précision des informations concernant tout ce qui s'est passé depuis le début, d'écrire pour toi, excellent Théophile, un exposé suivi, afin que tu te rendes bien compte de la solidité des enseignements que tu as entendus.

En ce temps-là, lorsque Jésus, dans la puissance de l'Esprit, revint en Galilée, sa renommée se répandit dans toute la région. Il enseignait dans les synagogues, et tout le monde faisait son éloge. Il vint à Nazareth, où il avait été élevé. Selon son habitude, il entra dans la synagogue le jour du sabbat, et il se leva pour faire la lecture. On lui remit le livre du prophète Isaïe. Il ouvrit le livre et trouva le passage où il est écrit : L'Esprit du Seigneur est sur moi parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction. Il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres, annoncer aux captifs leur libération, et aux aveugles qu'ils retrouveront la vue, remettre en liberté les opprimés, annoncer une année favorable accordée par le Seigneur. Jésus referma le livre, le rendit au servant et s'assit. Tous, dans la synagogue, avaient les yeux fixés sur lui. Alors il se mit à leur dire : « Aujourd'hui s'accomplit ce passage de l'Écriture que vous venez d'entendre ».